

Beachvolleyball: Hawaiiwetter beim 1. Aloha-Beach-Cup



Wer beim Aloha-Beach-Cup am Samstag zum Zuschauen und Anfeuern der Sportler vorbei gekommen ist, der könnte sich fast wie auf Hawaii gefühlt haben. Es herrschte ein traumhaftes Strandsommerwetter, alle Beachvolleyballer trugen Hawaiishorts und aus den Musikboxen ertönten sanfte Klänge von Te Vaka. Und wer sich getraut hatte beim Gewinnspiel des TUI ReiseCenter Saarn gegen die

Westdeutschen B Vizemeister anzutreten der konnte sogar eine hübsche Hawaiishorts oder ein Alohashirt absahnen.

Sportlich gab es keine Überraschungen. Die Favoriten Jens Nosbers und Sven Muschellik bestätigten ihre Topform und siegten im Finale souverän gegen das Team der Sporthochschule Köln Johannes Schaufler und Jan Leimbrink. Im kleinen Finale besiegte das zweite Team der Sporthochschule Köln Benjamin Koch und Stefan Kirschbaum das Team des TuS Hilstrup Daniel Jaspers und Bastian Van Elten. Das weitere Team der Turnerschaft Alexander Schaak und Rafael Krajewski verloren ihr Spiel um Einzug ins Halbfinale gegen Koch und Kirschbaum nach spannenden drei Sätzen denkbar knapp und wurden Fünfter. Die Debütanten der Turnerschaft Matthias Lange und Benjamin Gluth gewannen ein Gruppenspiel gegen Thimo Böcker und Tomte Drecker des SV Bayer Wuppertal und holten damit den siebten Platz sowie ihre ersten Ranglistenpunkte. Die weiteren Debütanten der Turnerschaft Max Ostermeier und Maximilian Bezjak machten gute Spiele, für einen Sieg reichte es diesmal noch nicht.

Informationen zum Aloha-Beach-Cup finden Sie unter www.Aloha-Beach-Cup.de.vu